
Fachschaftsprotokoll
Gregor

15. September 2021

Anwesende: Mali, Mareike, Sophia, Yann, Sarah, Malte, Johannes, Jacques, Gregor, Nadja, Bahner,
Christina, Yannik, Lisa, Anne

Alumni:

Gäste: Lilly
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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:23

1.1 Präsidium
• Redeleitung: Mali

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

2 Checkliste/Kalender
Outdoor-Hörsaal und Tisch vor der Fachschaft. Keine Neuigkeiten.

Planetarium.

3 Ersti Hütte (Abstimmung)
Niels macht jetzt die Erstihütte. Dinge laufen; Yann ist begeistert.

Abgestimmt werden soll über das Hygienekonzept. Wenn man sich per Test ”ausweist“, muss das dann
auch jeden Tag passieren – Schnelltests müssten dann beaufsichtigt werden.

Eine Möglichkeit wäre, nur 2G zuzulassen, und dann im Einzelfall zu entscheiden (z. B. wenn ein
ärztliches Schreiben vorliegt).

Was wollen wir für ein Hygienekonzept auf der Erstihütte haben?

Option Stimmen Ergebnis
2G 5 ???
3G 5 ???

GO-Antrag auf erneute Abstimmung. Ohne Gegenrede angenommen.

Was wollen wir für ein Hygienekonzept auf der Erstihütte haben?

Option Stimmen Ergebnis
2G 7 2G
3G 5

Da wir vielleicht Kapazitätsprobleme bekommen, sollte abgestimmt werden, ob Drittsemester zuge-
lassen sind. Erfahrungsgemäß kommt es auf Erstihütten nicht zu Platzproblemen. Eine Überbelegung
der Hütte scheint nicht allzu beliebt zu sein.

Falls man sich für das Nachrückverfahren entscheidet, ist es sehr relevant, wann man das tut. Normaler-
weise kommen die meisten Ersti-Anmeldungen zur Zeit der Vorkurswoche. Die meisten Drittsemester
haben auch am Montag und Mittwoch AP-Versuche.
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Wollen wir Drittsemester auf der Hütte zulassen?

Option Stimmen Ergebnis
Ja 0

Nein 0
Mit Nachrückverfahren 13 Mit Nachrückverfahren

In der Beschlussdatenbank steht, wie das Getränkekontingent für die Fachschaftler geregelt ist, aber
dort steht nichts zu einem Unkostenbeitrag für Fachschaftler. Der Besuch der Hütte war für Fach-
schaftler in der Regel immer umsonst. Wenn wir das ändern, könnte es problematisch werden, Leute
zu finden, die die Gruppen betreuen.

Was man vermeiden will, ist, dass Fachschaftler mit auf die Hütte kommen, die dort nichts tun. Das
besonders schwierig zu vermeiden, wenn man dann einen Beitrag fordert (Stichwort Freifahrtschein).

Sollen Fachschaftler, die auf die Hütte fahren, für die Unterkunft zahlen?

Option Stimmen Ergebnis
Ja 0

Nein 9 Nein

Das wird in die Beschlussdatenbank aufgenommen.

Jetzt ist noch die Getränkefrage zu klären. Dazu stehen Dinge in der Beschlussdatenbank. Momentan
ist der Freibetrag bei sieben Getränken pro Tag; zusätzliche Getränke können für 1 € (Wein ist teurer)
erworben können.

Momentane Änderungsvorschläge sind: Nur drei Getränke (eins pro Mahlzeit) und drei Getränke plus
eins pro Schicht.

Soll die Beschlussdatenbank geändert werden?

Option Stimmen Ergebnis
Ja 3

Nein 6 Nein.

Ansonsten: Erstidinge laufen.

Montag Institutsführung; Abend: Spieleabend 18–21 Uhr ohne Alkoholkonsum im Aquarium

Dienstag Kneipentour und Abend im Elpi (noch existiert dafür keine Anmeldung).

Mittwoch Pubquiz (Umstände sind noch unklar, da unter denselben Uniauflagen wie der Spieleabend).
Frage ist, ob man das in der Brennnessel veranstaltet. Da ist man Uniregelungen nicht unterlegen
und der Abend kann über 21 Uhr hinausgehen.

Donnerstag Stadtrallye (macht Luis; wer helfen will, kann sich bei ihm melden).

Freitag Vielleicht Flunkeyball im Eschholzpark. Da gibt es vielleicht Beleuchtungsprobleme; deswegen
sollte man sich den Park bei Nacht anschauen. Es gibt aber nicht mehr Mönchsbräu (das Gute!),
sondern Fürstenberger, was okay teuer ist.

4 Alte Evas
Wir haben vor zwei Jahren beim Ausmisten festgestellt, dass wir alte Evaluationen haben, die bereits
mehrere Jahrzehnte alt sind. Wollen wir die mal vernichten? Damals haben wir festgestellt, dass
personenbezogene Daten maximal vier Jahre behalten werden dürfen. Zumindest medizinische Daten
dürfen nach zehn Jahren vernichtet werden.
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Jacques schreibt der Verwaltung und fragt, ob die einen Schredder haben und die uns diesen ausleihen
wollen.

5 Sonstiges
5.1 Mali hat telefoniert
Die Fachschaftssitzung muss nicht neu genehmigt werden, denn es handelt sich um eine Gremiensit-
zung. Dort ist auch keine 3G-Regelung erforderlich und Räumlichkeiten dürfen auf 100 % ausgelastet.
Mali schreibt dem Walther, dass wir auch weiterhin den Hörsaal in Anspruch nehmen wollen.

5.2 Mali hat eine Mail geschrieben. . .
. . . um die Räumlichkeiten (Aquarium, CIP-Pools, etc.) für Studierende freizugeben. Im Zweifelsfall
kann man anscheinend einen HiWi für den Job einstellen, der das 3G-Konzept überprüft und dann
Bändchen oder Stempel verteilt. Mali wartet jetzt auf Neuigkeiten von Sansone und schreibt ansonsten
noch Mails.

5.3 Fachschaftsstreichen
Das sollte nächste Woche passieren, sonst passiert das nicht mehr dieses Semester. Gebraucht wird
ein Auto und Farbe. Niels wird eine Nachricht diesbezüglich geschrieben.

Ende der Sitzung: 19:33 Uhr
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